
令和５年度第３回北見方面斜里警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年12月15日（金） 午後２時30分から午後３時30分までの間

２ 開催場所

北見方面斜里警察署 ２階会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ５人（定員７人）

会 長 若 松 顕 仁

委 員 大 西 知 子

千 葉 恭 子

二 杉 好 郎

山 枝 祐 美

⑵ 警 察 署 員 ５人

署 長 佐 藤 厚

副 署 長 渡 辺 有 樹

刑事・生活安全課長 佐々木 洋 平

地 域 ・ 交 通 課 長 郷 家 徹 也

警 務 係 長

４ 会長挨拶

本日は何かと御多忙の中、お集まりいただき、ありがとうございます。

いよいよ本格的な冬を迎え、交通事故の発生が懸念されるところです。

本日は、そうしたことも含め、警察からのお話を聞かせていただき、皆さんの御

意見を発信していただければと考えておりますので、よろしくお願いいたします。

５ 署長挨拶

本日は時説柄、何かと御多忙の中、本協議会に御出席を賜り、誠にありがとうご

ざいます。

本日は、皆様から諮間のあった、当署における交通死亡事故抑止対策について、

後ほど地域・交通課長から詳しく御説明させていただきます。

当署管内における交通事故の発生状況は、前年比で増加傾向にあり、特にこれか

らの時期は、天候・路面状況の悪化に加え、年末・年始を迎えて忘年会、あるいは



新年会など、お酒を楽しむ機会も増えますので、飲酒に絡む交通事故の発生も、大

いに懸念されるところであります。

当署におきましては、住宅地のパトロール、金融機関やコンビニエンスストア周

辺での警戒、郊外における飲酒運転の取締りなど、住民の皆様が安心して年末・年

始を過ごすことができるよう、警戒や各種違反の取締りを強化してまいりますが、

せっかくの機会でありますので、こうした警察が行う歳末警戒の在り方について、

御意見等があれば、お聞かせいただけたら幸いであります。

本日も限られた時間ではありますが、どうぞよろしくお願いいたします。

６ 警察署の管内業務概況

⑴ 犯罪発生状況（令和５年10月末）

⑵ 交通事故発生状況（令和５年10月末）

７ 諮問事項

警察による交通死亡事故抑止対策

８ 質疑応答及び警察署に対する意見・要望

【委員】

積雪でセンターラインが見えなくなっている路面で、対向車線を明らかにはみ出

して走行する車を見たことがあり、危険だと感じました。

【委員】

商業施設付近の道路では、施設の敷地から車が飛び出してきたり、高齢の歩行車

が車両が走行している道路を横断しようと出てきたりして、危ないと感じることが

あります。

【委員】

駐車場内でも、自由に歩き回る人がおり、これも危ないと思います。

【警察署】

御意見を警ら時の参考にして活動することにいたします。

駐車場内における危険な人の動きにつきましては、設備上の問題が大きい状況が

あれば、警察署として、管理者側に改善の申し入れを行うことは可能と考えており

ます。

【委員】

小清水町の国道では、秋になるとロールを運ぶトラックやトレーラーが猛スピー

ドで走行したり、あおり運転をしており、危険なので取締りをしてもらいたいと思



います。

【警察署】

今後の取締りの参考にしたいと思います。

９ 次回の諮問事項について

「密漁事犯対策」を予定

10 次回協議会開催予定について

次回開催は令和６年２月中を予定


